



MÄNNER ALLER BERUFE IN ALLEN LÄNDERN
SIND BEGEISTERTE FREUNDE DER
ODOL-HYGIENE

Männer, — so heißt es oft, und meist zu Unrecht — verwenden weniger Sorgfalt auf die Pflege ihres Körpers. Welch' bedauerlicher Irrtum! Gewiß, wenn man nur die Zeit berechnet, die der Mann vor dem Spiegel verbringt — da sind ihm die Damen natürlich überlegen — versuchen Sie diese kleine, hübsche, gütige Frau über der Mann von heute weh, was er — um seiner selbst und der Frauen willen! — seinem Körper schuldig ist. Gleich den Frauen sind die Männer aller Berufe — in allen Ländern — begeisterte Freunde der Odol-Hygiene. Auf keinem wohlhabend gepflegten Mannes Waschtisch in Berlin oder London, in Paris oder Wien, in Kairo oder Chicago, in Buenos Aires oder Lissabon — vermischt man die „drei guten Dinge“ der Odol-Hygiene: die Odol-Zahnbürste mit ihrem praktischen Bogenstiel, die feinkörnige Odol-Zahnpasta in der eleganten hygienischen reifen Zinnober- und das klassische Odol in der weltberühmten silberweißen Flasche. Die Odol-Hygiene — international anerkannt — ist für den modernen Menschen eine Selbstverständlichkeit!



ODOL DREIMAL AM TAGE DIE VOLLKOMMENE HYGIENE
DES MUNDES UND DER ZÄHNE



IN ALLEN KULTURSTAATEN DER ERDE
LEBEN BEGEISTERTE FREUNDE DER
ODOL-HYGIENE

Jedes Volk hat seine besonderen Eigenschaften. In allen Ländern sind die Gewohnheiten und Anschauungen der Menschen verschieden — aber in einem Punkte gibt es in allen Ländern nur eine Meinung: daß die Odol-Hygiene die vollkommenste Hygiene des Mundes und der Zähne ist. Wenn sie Freunde in fremden Ländern besuchen, ob in Europa oder jenseits der Meere: in allen Ländern werden sie begeisterten Anhängern der Odol-Hygiene begegnen. In Paris und London, in Genéve und San Sebastian, in Cap Martin und Budapest, in Hollywood und Rio de Janeiro, in Cannes und Heligoland werden Sie bei gepflegten Menschen die „drei guten Dinge“ der Odol-Hygiene finden: die unverzichtliche Odol-Zahnbürste mit ihrem praktischen Bogenstiel, die feinkörnige Odol-Zahnpasta in der eleganten reifen Zinnober- und das klassische Odol in der weltberühmten silberweißen Flasche. Die Odol-Werke haben in 22 Staaten der Erde Niederlassungen und Tochtergesellschaften — ein Beweis für die internationale Anerkennung der Odol-Hygiene, die in der Tat die vollkommenste Hygiene des Mundes und der Zähne!



ODOL DREIMAL AM TAGE DIE VOLLKOMMENE HYGIENE
DES MUNDES UND DER ZÄHNE



IN EXKLUSIVEN HOTELS ALLER LÄNDER
WOHNEN BEGEISTERTE FREUNDE DER
ODOL-HYGIENE

Im Elysée und Adlon finden Sie in jedem Zimmer das elegante Kristallglas Odol-Mundspüßglas auf dem Waschtisch. Mindestens 90% aller Hotelgäste begrüßen das Glas wie einen alten Bekannten, denn alle sind sie begeisterte Freunde der Odol-Hygiene. Sie stellen — wenn sie ihre Koffer anschauen — neben das Odol-Mundspüßglas die „drei guten Dinge“ der Odol-Hygiene: die Odol-Zahnbürste mit ihrem praktischen Bogenstiel — die feinkörnige Odol-Zahnpasta in der eleganten, hygienischen reifen Zinnober- — das klassische Odol in der weltberühmten silberweißen Flasche. Also auch im Ritz in Paris, im Savoy in London, im Savoy in St. Moritz, im Normandy in Biarritz, im Carlton in Cannes, im Sheraton in Lausanne, im Ritz in New York — kurz, in allen von distinguierten Menschen bevorzugten Hotels werden Sie finden, daß die Mehrzahl der Gäste begeisterte Freunde der international anerkannten Odol-Hygiene sind.



ODOL DREIMAL AM TAGE DIE VOLLKOMMENE HYGIENE
DES MUNDES UND DER ZÄHNE